



2018年 12月号

尚徳福社会 生麦保育園

寒さが少しずつ厳しくなり、本格的な冬がやってきましたね。あっという間に時が過ぎ、今年も最後の月となりました。子どもたちは寒さに負けず、園庭やテラスで元気いっぱい体を動かして遊んでいます。たくさん食べて丈夫な体を作り、冬の寒さに負けないように過ごしていきたいと思います。また、風邪や感染症も流行してくるので、戸外から帰ってきた際の手洗いや水分補給をしっかりと行い、元気に冬を乗り越えていきましょう！



### 焼きいも会

8日に焼き芋会がありました。交流保育に参加した地域のお友だちと一緒に、「おおきなおいも」のパープサートを見ました。「焼き芋グーチャーパー」の手遊びでは、歌に合わせて「じゃんけんぽん！」と楽しそうに体を揺らしていました。テラスに出ると、焼き芋が焼けた匂いに気付いた子どもたち。みんなでほくほくのあったかいお芋を食べると、「おいしいね」「あまいね」「もういっこ」と大人気でした。たくさんお芋を食べた子どもたちでしたが、その後の給食もペロッと完食。食欲の秋を実感した一日でした。

### パクパクおいしいね

南瓜やかぶ、さつまいもなどが給食に出ると「これは？」と、季節の食材に興味津々な子どもたち。スプーンですくって「おいしいね」と意欲的に食べています。最近では、デザートバナナの皮を自分たちで剥いて食べています。食事後は「ごちそうさまでした」と大きな声できちんと挨拶をする姿がたくさん見られるようになりました。



### 自分でできるよ

テラスで遊ぶことを伝えると、自分の靴下を見つけて履こうとしています。自分で履くことができる「せんせい、みて！」と嬉しそうに教えてくれます。まだ履けない子どもたちも、周りのお友だちの様子を見て少しずつ自分で履こうとしています。ズボンや上着の着脱も自分でやってみようとする姿も見られるようになってきました。子どもたちの「やってみたい」という気持ちを大切に、見守っていきたいと思います。

### お芋をつくったよ

11月は大きなお芋を作りました。焼き芋会のことを保育者やお友だちとお話しながら取り組んでいました。大きな紫色の画用紙にぐるぐると円を描いたり、クレヨンでちょんちょんと点を付けたりしました。絵を描いた画用紙にくしゃくしゃに丸めた黄色の花紙を付けると、「おいもだ」「おいもできた」と嬉しそうでした！



### お知らせ

- ・先月はお忙しい中、個人面談にご協力いただきありがとうございました。
- ・引き続きオムツや衣服の補充をお願いします。

